

COMPRENDRE LE TRAVAILLEUR DYSCALCULIQUE

Les attitudes rencontrées :

- Comprendre le sens des nombres et en avoir une représentation mentale.
- Accès au comptage (croissant et décroissant).
- Accès au calcul mental.
- Comprendre les quantités (savoir si une quantité pesée est inférieure ou supérieure à celle indiquée...).
- Se repérer dans l'espace et le temps (jours de la semaine, se repérer dans l'entreprise...).
- Mauvaise latéralité (droite, gauche, haut, bas).
- Forte anxiété.
- Difficultés de double tâche.

Les travailleurs dyscalculiques rencontrent souvent une seule de ces attitudes mais certains peuvent en avoir plusieurs.

Les conseils :

- Être patient, tolérant et bienveillant face aux erreurs et incompréhensions.
- Valoriser les points forts.
- Mettre le bon nombre d'objets devant le travailleur.
- Mettre un modèle à disposition.
- Montrer face à face le travail.
- Répéter les consignes.
- Dessiner ou montrer des images qui peuvent représenter la quantité.
- Accorder plus de temps.